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济宁高新区召开2017年第16次党政联席会，刘章箭出席

支支持持企企业业发发展展，，营营造造更更优优环环境境

25日，济宁玉柴发
动机下线仪式在济宁
高新区举行。此次下
线的发动机产品为国
内唯一主体全铝结构
的发动机，按照年产15
万台的计划，年产值
将达到30亿元。这对济
宁打造先进装备制造
基地、建设动力之城、
构建现代经济体系具
有重要意义。图为济
宁玉柴发动机车间一
景。

新新动动能能

本报济宁11月26日讯(记者
孟杰) 23日，济宁高新区党

工委副书记、管委会副主任刘
章箭主持召开了济宁高新区
2017年第16次党政联席会。会
上，调度了首批对接帮办企业
专班小组的工作开展情况、国
有公司改革进展情况以及省级
人才改革试验区工作推进情况
等，并对党工委、管委会部分领
导同志分工调整及两个专班小
组的成立情况进行了通报。

会议调度了重汽 (扩产 )、
如意时尚集团 (华能如意产业
园)、辰欣药业(百亿销售)、鲁抗
医药 (企业搬迁 )、华为大数据
(华东中心)、小松山推(退城进
园 )、新材料产业园7个专班小
组的工作开展情况。会议强调，
企业是区域发展的重中之中，
针对企业目前发展面临的问

题，专班小组和各部门要一一
梳理，尽快解决。要加强与企业
的交流和沟通、落实好优惠政
策，增强企业发展的信心。要培
育企业新上项目，全力支持企
业的发展。要加快打霸除恶的
步伐，为企业的营造更优良的
营商环境。

济宁高新控股集团成立
后，顾问委员会、董事会、党委
会等多会合一，反复学习改革
方案，领会改革意图，明确了集
团公司的宗旨、定位、目标和管
理等。会议对高新控股集团的
工作给予充分肯定，对提出的
目标定位思路远景规划表示赞
同。会议要求，集团公司要支持
部门街道抓项目、服务企业和
园区建设。要实体化运作，实现
良性循环发展。各子公司要加
快融入控股集团，发挥各自优

势，推动集团公司做大做强。
被确定为省级人才改革试

验区以来，济宁高新区持续优
化引才、育才、留才环境，不断
提升人才发展对经济社会的贡
献度。会议指出，重视人才工
作，离不开良好的政策和导向，
要采取有力措施，设立人才专
项资金，加快人才改革试验区
建设进度。要根据高新区产业
发展情况引进对口人才，形成
研发团队。要营造良好的营商
环境，打造特色人才高地。

会议还对基础设施配套费
征收工作进行了安排，并通报
了党工委、管委会部分领导同
志分工调整及两个专班小组成
立的情况。

党工委、管委会班子成员；
调研员；副调研员及相关部门
主要负责人参加会议。 《蓼河先声》微信公众号 济宁高新区微信公众号

济宁玉柴举行发动机下线仪式，石光亮出席

高高新新区区装装备备制制造造业业再再添添新新动动能能
本报济宁11月26日讯 (记

者 孟杰) 25日下午，济宁玉
柴发动机下线仪式在济宁高
新区举行，玉柴三款低排量柴
油发动机同步下线。市委副书
记、济宁高新区党工委书记石
光亮出席活动。

在当天举行的仪式上，济
宁玉柴三款低排量柴油发动
机同步下线，此次下线的发动
机产品是国内唯一主体全铝
结构的发动机，动力强、燃油

耗表现好，排放达到欧V标准，
按照年产15万台的计划，年产
值将达到30亿元。这对于济宁
打造先进装备制造基地、建设
动力之城、构建现代经济体系
具有重要意义。

仪式上，济宁高新区党工
委副书记、管委会副主任刘章
箭在致辞中说，目前济宁高新
区全面启动了“三次创业”计
划，在鼓励发展新经济、新产
业、新业态、新模式方面研究

了一批务实措施，这都为玉柴
集团在济宁发展提供了良好
载体和广阔空间。多年来，济
宁与玉柴集团保持了良好的
合作关系，建立起高度互信的
友谊，济宁玉柴发动机下线，
是双方务实合作的结晶，标志
着双方合作进入新阶段，期望
玉柴集团进一步坚定在高新
区投资信心，把更多、更具竞
争力的产品放在济宁，把济宁
项目打造成国内一流、世界领

先的发动机生产基地。高新区
将以学习贯彻党的十九大精
神为动力，以习近平新时代中
国特色社会主义思想为指导，
深入推进新旧动能转换重大
工程，有序实施新时代“济宁
高新方案”，努力在区域率先
发展、争先进位。

广西玉柴机器集团董事
局主席、广西玉柴机器股份公
司董事长晏平对高新区投资
营商环境给予了高度评价，表

示将进一步加强与济宁高新
区的合作。晏平致辞说，玉柴
集团目前有三款发动机在济
宁玉柴加工装配，未来还将加
强济宁玉柴的采购和研发，促
成在济宁玉柴建成发动机人
才高地。

高新区党工委副书记、管
委会副调研员殷峰，市发改
委、市经信委、市科技局、市质
监局、市投资促进局主要负责
人参加仪式。

03 新城

高新区征集明年实事
欢迎市民来建言献策

02 要闻

安全装备产业园
发力安全产业、智能制造业
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